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Betreff: 
Feuerwehrgeräteschau 
 
Sachverhalt: 
Ortsfeuerwehr Bokel-Augustfehn: 
Der OBM Torsten Siehlmann begrüßt alle Anwesenden. Er berichtet, dass die 
Feuerwehr mit dem 2017 neu gebauten Feuerwehrhaus zufrieden ist. Es bestehen 
lediglich noch ein paar kleine Leckstellen im Dach, die jedoch durch das Bauamt 
abgearbeitet werden. Zudem wurde noch erwähnt, dass das alte LF8 bald durch ein 
neues LF10 ausgetauscht wird. 
 
Ortsfeuerwehr Apen: 
Der OBM Jens Cordes begrüßt alle Anwesenden. Er berichtet, dass in nächster Zeit 
das alte Boot gegen ein neues ausgetauscht wird. Im Haushalt der Gemeinde sind 
hier 23.000 € eingeplant. Grundsätzlich ist die Feuerwehr mit der Ausstattung 
zufrieden. Er bemängelt, dass die Torsteuerung nicht einwandfrei funktioniere und 
die Tore manchmal nicht automatisch öffnen bzw. schließen. Für die Reparatur 
sollen lt. Verwaltung für die HH-Beratungen 2024 Mittel angemeldet werden. 
 
Ortsfeuerwehr Godensholt: 
Der OBM Sönke Bölts begrüßt alle Anwesenden. Er berichtet, dass die Feuerwehr 
grundsätzlich mit der technischen Ausstattung zufrieden ist. Es gibt lediglich einige 
Kleinigkeiten, die bei Zeiten am Feuerwehrauto anfallen würden. Außerdem wird 
berichtet, dass im Gebäude mehr Platz benötigt wird. Es wird hinzugefügt, dass die 
Zusammenarbeit mit dem Gebäudemanagement der Gemeindeverwaltung in der 
Vergangenheit sehr gut gelaufen ist. Positiv zu berichten ist die Kleiderkammer, die 
nun gebündelt für alle Ortsfeuerwehren in Godensholt errichtet wurde. Hier soll 
hauptsächlich Einsatzkleidung gelagert werden. Die Kammer diene auch zur 
Kosteneinsparung, da die Wehren eigene Leihbekleidung bieten können, wenn die 



eigentliche Einsatzkleidung bspw. in der Reinigung ist. Hier wird die Eigenleistung 
der Feuerwehr Godensholt gelobt. 
 
Ortsfeuerwehr Nordloh-Tange: 
Der OBM Manuel Jütting begrüßt alle Anwesenden. Er berichtet, dass die Feuerwehr 
mit dem Auto zufrieden ist. Er merkt an, dass die Fenster und Türen des 
Feuerwehrhauses gestrichen werden müssen. Außerdem wird angegeben, dass die 
Heizung erneuert werden müsse. Seitens der Gemeindeverwaltung wird bestätigt, 
dass ein Angebot einer örtlichen Firma erwartet wird. 
 
Fazit: 
Die während der Geräteschau angesprochenen baulichen Beanstandungen 
wurden dem Fachamt mitgeteilt und werden im Rahmen der laufenden 
Verwaltungstätigkeit abgearbeitet bzw. für die Haushaltsberatungen 2024 
aufgenommen.  
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